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もうすぐ夏休み！守るは，自分の命！そのためには・・！ 

1 学期も残り数日となりました。昨年度とは違い，中体連や中文連の大会も制限つきながら，開催

されています。夏休みもこれまで通りの期間となります。福岡県では，7 月１２日に「まん延防止等重点措置」が解

除さています。しかし，デルタ株の拡大も予想されており，東京では 4 度目の「緊急事態宣言」が発出され，オリン

ピックも無観客で行われる競技もあります。まだまだ油断はできないようです。また，日本の各地では，ここ数年，毎

年のように，豪雨による災害がたくさん報告されています。学校では，6 月に避難訓練を実施しましたが，日頃より

緊急時のことについてはご家族で話をしておきたいものです。皆さん，「健康で安全な生活を送ること」「自分の命

を守る行動を心掛けること」を優先させ，夏休みを過ごして下さい。そして，2 学期には，元気な姿で会いましょう！ 

平和学習 

Continue（継続すること） 

☆１年生☆☆私たちの町で起こった戦争の歴史について学び戦争のな 

い平和な未来を創るために何をすればいいのかを考える。 

☆2 年生☆☆修学旅行でも訪れる特攻隊を学び，平和について考える 

☆3 年生☆☆中村哲さんが行ってきたことを知り、「平和」の大切さや「貢献」の意味を考える。 

福岡市立下山門中学校 

校 長     有友  剛 
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6/14～6/25  平和週間 

～過去を学び今の平和考える～ 

＜平和について学習掲示＞ 



＜使用した教材など＞ 

 〇平和を守るために私たちにできることは人を尊重することです。人を 

尊重することでお互いを理解し，知ることができるからです。 

 〇何か大きなことはできないけど，友だちと仲良くしたり，戦争について 

学んだ事を忘れず次の世代へ引き継ぎ「平和な世の中にしたい！」と 

いう意志がずっとみんなの心にあるといい。 

 〇平和のためには，戦争について知ることが大切さと思う。 

 Q：特攻隊員の遺書にはどんな気持ちがこめられていたのか？ 

  ・「家族だけは元気に過ごしてほしい。」 ・「産んでくれてありがとう」という感謝の気持ち 

 〇特攻隊の事は知っていたけど・・・・殆どの戦闘機が体当たりできていないことを初めて知りました。平均年齢が 

   若くてとてもかわいそうだと思いました。 

 〇世界に目を向けるとテロや内戦が続いているところがたくさんある。・・・・・「平和」をつくっていくためには，世 

界にも目を向け，それを受け入れ考えることが大切だと思った。 

 〇これまでの平和学習を通して，「平和」とは自分だけじゃなくて，周りの人の平和も守ることだと思いました。 

 〇誰もが安全に食料や水を手に入れ，そして，何気ない毎日を過ごすことが「平和」だと思います。・・・中村さん 

  の思いを引き継ぎ次世代へつなげていくことが平和につながると思います。 

 

 

 



（敬称略）     ＜リモートによる演説会を行いました＞ 

＜3 年生への激励メッセージが２F フロアに掲示されています＞ 

＜教職員の ICT 研修より＞ 

部活動生激励会  Create（創造すること）         
７月２日，部活動生激励会が 

行われました。 

今年は，各競技とも制限がある中ですが，中 

体連・中文連の大会が開催されています。 

激励会は，全校生徒が集まることはできませ 

んでしたが，１・2年生からの激励のメッセー 

ジが三年生代表に送られました。また，各部 

の代表の決意を表明がありました。 

 現在，競技によって違いますが，区大会と 

市大会が行われているところです。この夏の 

結果は2学期に報告します。 

 

生徒会役員改選  Continue（継続すること）   

令和 3 年度 第 36 期生徒会役員選挙  開票結果 

 

 

 

 

 

 

「新コロナウィルスの影響で私たちの日々の生活様 

式がわりましたが，このような状況の中でも，みなさ 

んが学校生活を楽しむことができる学校創りを頑張 

りますので，よろしくお願いします。」 

              ３６期生徒会長  橋口 僚汰 

 

         職員の ICT 研修 Change（変化すること） 

 先生方の ICT 研修も授業や行事,さらに部活の合間に少しずつ進めている 

ところです。文科省 GIGA スクール構想を推し進めるために，福岡市は前倒 

しをして昨年度，タブレットを市内の小中学生に配布しています。教職員の研 

修も進められています。教科の特性や授業の進度によって全ての授業で毎時 

間ではありませんが，これまでの授業で培ってきた良さとタブレットの良さを組 

み合わせながら進めて参ります。ご理解のほど，よろしくお願いいたします。 

＜連絡＞ 

 石丸公民館より夏休みの公民館利用について 

「本年度の夏休み期間中の公民館スペースの使用は，新型コロナウィルス 

感染拡大防止のため中止とします。 

生徒会長   二年四組 橋口 僚汰 

二年副会長 二年五組 市来 美森 

二年書記   二年二組 伴 柚葉 

一年副会長 一年六組 川畑 聖奈 

一年書記   一年三組 松山 美優 


